
 

 

 

 

 

Gruppo Consiliare Lega Nord  
Comune di Città di Castello 

Città di Castello, 19/09/2018 
 

Al Sindaco di Città di Catello 
 

Al presidente del Consiglio Comunale di Città di Catello 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
OGGETTO: “Informazioni inerenti la piattaforma logistica di Città di Castello – San Giustino: 
conclusione dei lavori ed eventuali accordi per la gestione”. 
 
 
 
 

I CONSIGLIERI COMUNALI 
 
 
Considerato che il progetto relativo alla realizzazione della piastra logistica umbra si compone di 3 
interventi: piattaforma logistica Terni – Narni, piattaforma di Foligno e piattaforma di Città di 
Castello – San Giustino; 
 
Ricordato che la piattaforma logistica di Città di Castello – San Giustino è stata inserita nel primo 
Programma della “Legge Obiettivo”, nell’intesa generale quadro sottoscritta tra il Governo e la 
Regione Umbria; 
 
Preso atto che l’intervento per la piattaforma logistica di Città di Castello – San Giustino interessa 
una superficie di 130 mila mq ubicata a nord di Città di Castello, tra le zone industriali dello stesso 
comune e di quello di San Giustino e che l’investimento globale dell’opera è di oltre 19 milioni di 
euro; 
 
Considerato che la piattaforma logistica di Città di Castello – San Giustino rientra tra le opere 
strategiche ed è un’infrastruttura di notevole importanza sia per il sistema economico e produttivo 
dell’Alto Tevere che dell’intera Regione Umbria; 
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Tutto ciò considerato e premesso; 
 
 
 

INTERROGA 
 
 
Il Sindaco e la Giunta Comunale per conoscere i tempi di conclusione dei lavori della piattaforma 
logistica di Città di Castello – San Giustino e per sapere se per la stessa sono stati stipulati accordi 
con soggetti pubblici e privati per il suo futuro utilizzo.  
 
 

 
I Consiglieri Comunali 

 
 

Valerio Mancini 
 
 
 

Marcello Rigucci 


